

30/06/2014

## **Fiscalía Centro Norte realiza diligencias al interior de Liceo de Aplicación para establecer si hubo daños**

La Fiscalía Centro Norte inició una investigación de oficio para establecer la existencia de daños al interior del Liceo de Aplicación, en la comuna de Santiago, los que de acuerdo a informaciones de prensa se habrían producido cuando el establecimiento se mantuvo tomado por sus alumnos.

Durante la tarde de este lunes, el fiscal Marcelo Cabrera se constituyó en el recinto, a raíz del inicio de una investigación de oficio que se originó dado que el edificio donde se emplaza el Liceo de Aplicación es

patrimonio cultural. Junto al fiscal, recorrieron el lugar personal de la BIDEA y de Lacrim, quienes realizaron un levantamiento pericial en el lugar. Además, se constituyeron en el lugar funcionarios del Liceo de Aplicación y de la Municipalidad de Santiago.

Todos los antecedentes recabados durante la diligencia de esta tarde serán analizados para determinar a qué tipo de daño corresponde o para establecer si se produjo la sustracción de especies al interior del edificio.

